

Cuba décore des officiers mexicains pour leur soutien lors de l'incendie de Matanzas



Des officiers militaires mexicains sont décorés pour leur soutien dans l'extinction de l'incendie à Matanzas.

Mexico, 20 janvier (RHC) Cuba a décerné jeudi l'Ordre du Service Distingué des Forces Armées Révolutionnaires (FAR) à des militaires mexicains pour leur soutien dans l'extinction de l'incendie de Matanzas.

Lors d'une cérémonie qui s'est tenue à l'ambassade de Cuba à Mexico, le prix d'honneur a été remis au général de brigade Guillermo Briseño Lobera, chef opérationnel adjoint de l'état-major interarmées du ministère de la défense nationale.

Le colonel Ivan Navarrete Torres, chef de la sous-section de la défense civile de la même institution, et le lieutenant-colonel Alejandro López Ayón, chef adjoint de la défense civile de la troisième section.

Les officiers ont reçu cette décoration sur ordre du ministre des Forces armées révolutionnaires de Cuba en reconnaissance de leur participation à la planification, à la préparation et à la coordination du soutien envoyé par le Mexique pour éteindre l'incendie de la base de supertankers de Matanzas en août dernier.

En outre, en reconnaissance de l'humanisme, de la solidarité, de la fraternité, du courage et du sacrifice de ceux qui ont soutenu le peuple cubain dans l'un de ses moments les plus difficiles.

L'ambassadeur de Cuba au Mexique, Marcos Rodríguez Costa, a remis les décorations aux lauréats et a salué l'amitié entre les peuples des deux nations, leurs gouvernements et leurs forces armées, ainsi que les relations d'amitié et de solidarité qui les distinguent.

Il a notamment évoqué le travail important réalisé par les soldats mexicains qui se sont rendus à Matanzas pour aider à maîtriser l'incendie, en prenant les mêmes risques que leurs collègues cubains.

Pour sa part, le général Briseño Lobera a répondu aux propos du diplomate cubain, réitérant le sens de la solidarité et de l'humanité des forces armées mexicaines et la réciprocité qu'elles ont reçue de Cuba dans des moments difficiles pour leur peuple.

La cérémonie modeste, qui s'est déroulée symboliquement dans la salle Ernesto Che Guevara de l'ambassade, s'est déroulée en présence d'autres officiers, de membres de la famille des décorés et de fonctionnaires de la mission diplomatique dans la capitale (Source Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311100-cuba-decore-des-officiers-mexicains-pour-leur-soutien-lors-de-lincendie-de-matanzas>



Radio Habana Cuba